
Pedra De Construção Espiritual No.77 
O Único Batismo. 

“Há um corpo, e um espírito, mesmo como você é chamado em uma esperança de seu chamado; 
um Senhor, uma fé, um batismo, um Deus e Pai de todos, quem está acima de tudo, e por tudo, e 
em todos vocês. ” (Efésios 4: 4-6).  

Então, acredito que o padrão foi estabelecido. Toda pessoa na Bíblia foi batizado em nome de 
Jesus Cristo. Nunca uma vez que alguém nunca foi batizado em nome do Pai, Filho, Espírito 
Santo. Nunca nunca foi ninguém polvilhado; Todos estavam imersos. 

Haverá milhares que foram batizados em nome de Jesus. Você apenas Desça um pecador seco e 
suba um molhado. Veja? Mas como o genuíno, verdadeiro crente, que você deve andar em 
toda a fé e boa consciência em relação a Deus (I Pedro 3: 20-21), quando você o vê, você é 
batizado. Mas eu acredito que é apenas em uma expressão externa mostrando que um 
interior O trabalho de graça foi feito. [1] 

"E Jesus veio e falou para dizer, todo o poder é dado a mim em céu e na terra. Vá, portanto, 
ensine todas as nações, batizando -as no Nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo: 
ensinando -os a Observe todas as coisas que eu te ordenei: ... LO estou com você Sempre, 
mesmo até o fim do mundo. Amém. "(Mt. 28: 18-20). 

Agora, assista de perto. Não está em nome do pai, o nome do Filho, em nome do Espírito 
Santo. Isto é errado. Isso não é bíblico. E não são os nomes do Pai, Filho e Espírito Santo. Está 
no nome, singular. Nome. Olha, "no nome". 

Agora, percebemos que então tem que haver um nome lá, porque dizia um nome. Bem, eu 
quero perguntar a você, qual desses nomes devemos batizar em seguida? Agora, "Pai" é um 
nome? Não, então não podíamos batizar em nome de O pai causa "pai" não é um nome, não é? 

Bem, em nome do "filho", então, diríamos. "Filho" é um nome? Eu sou um Filho, você é filho, 
ele é filho. Veja? "Filho" não é um nome, é? 

Bem, "Espírito Santo" então; Em nome do "Espírito Santo". Santo fantasma, é é um nome? Não; 
é isso que é; É o Espírito Santo. Mas "Espírito Santo" não é um nome; é isso que é. Somos todos 
humanos, mas esse não é o nosso nome. Veja? Não. Há três títulos, então, não é? 

Bem, então, que tipo de coisa temos aqui, então? Ele disse: "batize eles em nome do Pai, Filho e 
Espírito Santo. "Bem, se" Pai "é não Nome, e "filho" não é nome, e "Espírito Santo" não é nome, 
eles não são nomes. Então você não poderia usar isso para um nome, porque não há nome para 
começar com. Agora, você entende isso? Eles não são nomes. 

Sim, sou pai, sou filho, sou humano; Mas meu nome é William Branham. Mas reverendo, 
profeta ou reverendo, ancião e ministro, isso é títulos que me pertencem. Bem, eles pertencem 
a muitos outros também. Como alma, corpo e espírito, que me pertencem também. Mas pertence 



a ele, ele, ela, e todos. Veja? É tudo a mesma coisa. São títulos, mas esse não é o meu nome. 
Esse não é o seu nome. É isso que você é, mas não é o seu nome. 

Então, quando alguém diz que foi batizado em nome do pai, filho, E Espírito Santo, se eles 
apenas pensassem ... nem é mentalmente certo: um Nome de Pai, Filho, Espírito Santo ... 

Agora, se você for buscar a lodso enfático do grego original Interpretação, a tradução certa para 
os Atos 2:38 ... Peter disse: "Arrependa -se a cada um de vocês e seja batizado em nome do 
Senhor Jesus Cristo. "O rei A versão de Tiago acabou de dizer: "Em nome de Jesus Cristo"; Mas 
no enfático Diaglott diz: "Em nome do Senhor Jesus Cristo". 

Agora, quando vocês, os irmãos unidades acabam de batizar em nome de Jesus, Há apenas 
muitos Jesus; Mas há apenas ... ele nasceu Cristo, filho de Deus. Esse é o nome dele, é isso que 
ele é. "Cristo" significa "o ungido um. "Messias, Cristo. Agora, oito dias depois, ele recebeu 
o nome Jesus (Lucas 2: 21-24; 7: 26-38; Mt. 1: 19-23), quando foi circuncidado. E ele é nosso 
Senhor. Então ele é nosso Senhor Jesus Cristo. É isso que ele é (Atos 2:36). Agora, para que 
você verá que Peter teve a revelação que estou tentando dizer Você, agora olha -pai, filho, 
Espírito Santo. Foi o que Matthew disse. Dez Dias depois, Pedro disse: "Senhor Jesus Cristo". 
Agora, veja se esses três títulos não são três nomes, ou o único nome dos três títulos (Atos 
4:12). 

Agora, olhe. Matthew disse: "Pai". Isso está certo? Mas Pedro disse: "Senhor". Agora, Davi 
disse: "O Senhor disse ao meu Senhor". (Salmo 110: 1; Mt. 22: 44- 46; Deut. 6: 4-5). Agora, os 
dois disseram a mesma coisa lá, não é? "Senhor Teu Deus é um Deus "é verdade. Agora, Pedro 
disse," em nome do Senhor "e Matthew disse que um título para aquele Senhor, que era "Pai". 
Senhor é o que Ele é. Matthew disse: "Filho". Quem é o filho? "Jesus", disse Pedro. Isso está 
certo? Agora, e Matthew disse: "Espírito Santo". Pedro disse: "Cristo", que é o Espírito Santo, 
os logotipos que saíram de Deus. Veja, Pai, Filho, Santo Fantasma, é o Senhor Jesus Cristo. 
A coisa toda, exatamente-o Senhor Jesus Cristo. [2] 

Experimente -nos, Senhor, por Tua Palavra. Vamos analisá -lo, e se vemos que temos falhou ... 
se houver aqueles aqui, Senhor, que foi batizado em títulos, sabendo nada sobre o verdadeiro 
batismo verdadeiro, posso ser tão fiel quanto Paulo quando ele passou pela costa superior de 
Éfeso (Atos 19: 1-7) e ele encontrou Discípulos gritando e gritando e tendo um tempo glorioso. 
Ele disse até eles: "Você recebeu o Espírito Santo desde que acreditava?" Eles não sei se houver 
algum. Ele disse: "Então, para o que você foi batizado?" E eles foram batizados por aquele 
glorioso profeta santo, mas eles eram apenas batizado ao arrependimento. E Paulo ordenou 
que fossem batizados de novo. Então eles foram rebatizados em nome de Jesus Cristo. [3] 

Agora a segunda crucificação, então. Se um homem aceita "pai, filho e Espírito Santo, "um 
credo no lugar da palavra, títulos em vez do nome, O que ele faz com o povo? Ele crucifica 
os efeitos da palavra para o pessoas. [4] 

Mas eu gostaria de dizer o seguinte: no dia apostólico, eles dizem: "até acreditavam-se batizado. 
"(Atos 2: 37-41). Veja? Seu coração ... aqui está tudo. Não é emoção, embora a emoção a 
acompanhe. Assim como o que eu disse: fumar e beber não é pecado; É o atributo do pecado. 



Isto mostra que você não acredita. Mas quando você realmente acredita em seu coração, e 
você sabe que, com base em onde você está configurando lá, você aceita Com todo o seu 
coração, algo vai acontecer, bem ali. Vai acontecer. Então você pode ser uma testemunha, que 
algo aconteceu. Então caminhe até a água e diga: "Eu quero mostrar à congregação; eu quero 
provar. Eu quero fazer meu testemunho que vou tomar meu lugar com a noiva. Estou aqui 
agora para ser batizado. " Eu sei que há muitas mulheres no mundo, mulheres finas, mas eu sou 
horrível solitário para ver um. Há um deles que é minha esposa. Ela vai para casa com meu. Ela 
não era minha esposa para começar, mas como ela se tornou minha esposa, ela levou meu 
nome. 

 Ele está vindo. Há muitas mulheres, igrejas, no mundo, mas ele está vindo para sua esposa. 
Ela é chamada pelo nome dele. Aqueles que estão em Cristo vão Deus traga consigo. Como 
entramos nisso? "Por um espírito, somos todos batizado em um corpo. "(I Cor. 12:13). [5] 

Como se eu pudesse ir aqui, pegue cada um de vocês e batize você no nome do Senhor Jesus 
Cristo, que não remeterá seus pecados. Não não! Não, eu não Acredite no batismo da água em 
nome de Jesus Cristo para a regeneração; EU Acredite que o sangue é regeneração, veja, 
não as águas. Mas, veja, eu poderia batize e batize, mas você só desce um pecador seco, suba 
uma molhada um; Veja, até que você se arrependa completamente. Arrependa -se, e então 
seja batizado em nome de Jesus Cristo. Veja? E é com isso que eu diferente o movimento da 
unidade. Não batizando para a regeneração, não; Eu acredito que é o Sangue que limpa (I João 
1: 7-9), não a água. Veja? Arrependimento e Então seja batizado em nome de Jesus Cristo. 
[6] 

Agora, o primeiro passo é "arrependimento em relação a Deus". E depois segue Depois 
disso, é o batismo da água, "arrependa -se e seja batizado em nome de Jesus Cristo. "(Atos 2: 
37-41). Veja, o batismo da água segue, mostrando que O arrependimento foi genuíno. Ou, 
para "remeter" nossos pecados passados, isso não tem nada para 

Faça com o Future Sin (Gal. 6: 1; I João 1: 8-10; I João 2: 1-2). Ele apenas remete. 
"Arrependa -se e seja batizada em nome de Jesus Cristo." Pelo que? "Remissão." Tirar o 
pecado passado não tem nada a ver com o futuro. Só, seu pecado foi cortado, o que você fez. 
Você não pode se arrepender pelo que Adam fez. Você nunca fez isso; Adam fez. Você 
apenas obtém perdão pelo que fez (Col. 1: 13-15). A antiga natureza Ainda está lá. 

Mas o que fez você fazer isso ainda está lá. Essa é a velha raiz de mal; Ainda está lá. 
Observe, então você se arrepende e é batizado no nome de Jesus Cristo, que Ele o perdoou 
de seus pecados. 

Então, em segundo lugar, vem a santificação, que define nossa mente para Santidade, pensar 
certo. Santificação é uma palavra grega composta, que significa "limpo e reservar para o 
serviço". (Prov. 23: 7; Sl 51: 10-12). 

Então, no próximo, vem o batismo do fogo e o Espírito Santo, que Deus pode habitar em nós. 
E o fogo de Deus limpa nossos corações do pecado, e coloca o Espírito Santo dentro. Então 
trazemos a mesma vida que esta fez, porque isso está em nós. 



Observe, no nascimento natural, quando uma mulher dá à luz um bebê. A vida natural tipifica a 
vida espiritual. Quando uma mulher dá à luz um bebê, o natural, a primeira coisa acontece é 
quebrar água, depois sangue e depois o Espírito (a vida). Água, sangue, espírito (I João 5: 5-8). 

E agora quando um bebê nasce no reino de Deus, ele vem o Da mesma forma: água, sangue, 
espírito. Agora observe, santificação, a segunda etapa, limpa a mente; conjuntos O coração, a 
mente do coração, em ordem de santidade. Um homem pode se arrepender de pecados e ele 
ainda está pensando ... bem, talvez ele seja um homem imoral, todo Mulher de aparência imoral 
que ele encontra, ainda está lá. Talvez ele seja um bêbado; todo tempo em que ele cheira a 
bebida, ainda está lá. Mas então quando ele é santificado, que limpa que o desejará fora dele. 
Leva a falta disso. Ele pode ainda seja tentado, mas ele tira a falta disso (Hb 10: 1-2). Ainda 
assim, ele é ainda não está certo. 

Então, ele é batizado com o Espírito Santo e o fogo (Met 3:11). Limpo, queimado, limpo; e 
depois colocar a serviço de Deus. E observe exatamente como isso acontece, as mensagens 
chegam. Martin Lutero, justificativa; John Wesley, santificação; o pentecostal, o batismo do 
Espírito Santo. As mensagens, é aí que não pode haver mais idades de VEJA. Estamos no final 
da hora. Três estágios. 

Quão impressionante agora, ele toma o lugar onde devemos morar, através de o mesmo processo. 

Agora, ele é chamado de igreja por justificação, chamou Santificação, então a encheu com o 
Espírito Santo e o fogo. E ele levou através de um processo, que ele próprio, o próprio Espírito 
Santo, o Filho de Deus, poderia habitar no coração humano. Agora, tem que passar por isso 
Antes que ele possa entrar nisso. [7] 

O irmão Branham disse: Quando eu era menino, meu irmão e eu; único Isso está morto; 
Estávamos no riacho um dia, que correm para trás do local, e nós vi uma tartaruga velha. E nós o 
notamos andar e como ele andou engraçado. Agora, Queríamos vê -lo andar, e eu disse: "Por 
que, eu vou te dizer o que vou fazer. Eu vou faça -o andar. "E eu o levei até o riacho. Eu disse:" 
Ele vai andar, ou eu vou afogá -lo. "Então eu o prendi na água e o segurei com o meu mãos. E 
apenas algumas bolhas aparecem, e ele ficou na concha. O batismo da água não faz isso, 
irmão. Você pode batizar de qualquer maneira você quer. Isso não faz isso. Não não. Isso 
mesmo. Você pode conseguir alguns Bolhas, mas isso é tudo. [8] 

Mas você sabe como eu o fiz se mover? Eu me construí um pouco de fogo e atenda o Velho 
garoto nisso. Ele se mudou então. E o que a igreja precisa hoje não é um Chicoteando, não uma 
teologia, mas o batismo do Espírito Santo e do fogo. Amém. Isso vai fazer a igreja se mover: 
incendiar a igreja com o Evangelho. Incendiar o fogo de Deus sobre eles através do batismo 
do Santo fantasma, isso os fará se mover. Louvar a Deus para sempre. É isso que toma para 
fazer a igreja se mover. [9] 

É isso que a igreja precisa hoje, precisa do Espírito Santo e do fogo, Para fazer uma igreja 
se mover para o reino de Deus. Vai andar então. Um reavivamento, Aceite a Cristo, a 
Palavra! Acredite, deixe afundar abaixo da quinta costela O lado esquerdo, até ancorar para 
baixo, o fundo do coração. Então, inundações de A alegria vai surgir, e alegria indizível e 



cheia de glória. E o santo O espírito fará você cantar: "Encha meu caminho todos os dias com 
amor, enquanto eu ando com a pomba celestial. "Isso fará algo com você. O que precisamos, vai 
colocar energia lá. Isso fará algo por você. [8] 

Debaixo do sangue, e o sangue traz o fogo. O sacrifício foi oferecido por fogo. O sangue no 
fogo, fazendo fumaça, o cheiro doce Sabor que foi até o próprio Salvador. O sabor de cheiro 
doce era as orações do povo no altar do sangue que subiu enquanto ele orou sob o sangue do 
galpão. E hoje quando o sacrifício foi queimado pelo Espírito Santo, quando você pega seu 
próprio sacrifício pelo sangue de Jesus Cristo, e jogue -se no altar, coberto pelo sangue, e O 
Espírito Santo consegue isso, envia um sabor doce com cheiro a Deus Isso leva você à glória 
de Shekinah, e esse é o único lugar de comunhão. Amém. Comunhão, é isso que precisamos, 
o modo de comunhão de Deus. Há apenas Mão Única. Deus forneceu o caminho da comunhão. 
Não podemos nos educar afim disso. Não podemos nos vestir nele. Você não pode se denominar 
afim disso. Você precisa nascer no sangue de Jesus Cristo, Leva você para a comunhão 
divina. Então, "se andarmos na luz, como ele está na luz, temos comunhão um com o outro, e o 
sangue de Jesus O filho de Cristo Deus nos limpa de todo o pecado. "(I João 1: 7-9). Amém. [9] 

E o Espírito Santo leva o registro do presente predestinado que a Igreja afirma que ela tem. O 
que? Regando a palavra, pontuando na palavra, com um "Amém". Quando disse: 
"Arrependa -se e seja batizado em nome de Jesus Cristo. "" Amém. "Quando diz essas 
outras coisas." Amém. "É isso. "Amém", para tudo, veja, pontua a palavra. E Deus predestinou O 
presente por vir, para remeter pecados, mas foi dado ao corpo da palavra cheio de espírito. 
Porque, a palavra pode, apenas perdoar pecados, porque a palavra é Deus. [10] 

Pedro, no dia de Pentecostes, cheio do Espírito Santo, usou esta chave 
e executou exatamente a ordem do batismo: 
Atos 2:38, “...em nome de Jesus Cristo...” - Abrindo o reino aos judeus. 
Atos 8:16, “...em nome do Senhor Jesus” - Agora, para os samaritanos. 
Atos 10:48, “...em nome do Senhor” - Agora, para os gentios. 
Atos 19:5, “...em nome do Senhor Jesus” - rebatizado após mais 
entendimento. 
I Coríntios 1:13: “Está Cristo dividido? Paulo foi crucificado por você? Ou você estava 
batizado em nome de Paulo?” - Não! Você é batizado em nome daquele 
crucificado por você. 
Colossenses 3:17: “E tudo o que fizerdes, por palavra ou por ação, fazei-o em nome de 
o Senhor Jesus” - Pai? Filho? Epírito Santo ? 
Colossenses 2:9: “Porque nele [Jesus] habita toda a plenitude da divindade 
corporalmente.” 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a 
terra. As sementes entrarão jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido 
Isto. [Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724 


